"Fehler in der Medizin - Schritte zu einer offenen Fehlerkultur"

Eine Summerschool für Studierende der Medizin

12.08.2013 - 16.08.2013 - Fraueninsel Chiemsee









Die Themen Patientensicherheit und Behandlungsfehler rücken in den letzten Jahren immer wieder in das öffentliche Interesse

Insbesondere junge Ärztinnen / Ärzte und Medizinstudierende werden im Alltag schnell mit diesem Thema konfrontiert, sei es persönlich oder im Arbeitsumfeld. Bisher werden die Themen Patientensicherheit und Fehler im Medizinstudium in Deutschland jedoch weitestgehend ausgespart.

Dies soll sich ändern!

Interesse geweckt?

Dann bewirb dich jetzt und werde einer von 20 Teilnehmern der Summerschool: Sende bis 15.07.2013 an

summerschool-fehler @med.uni-muenchen.de

(Betreff: Bewerbung Summerschool) Deine Bewerbung mit folgenden Inhalten: Im Rahmen einer 5-tägigen Summerschool werden sich Experten auf dem Gebiet mit Euch gemeinsam dem Thema nähern

Ihr habt die Möglichkeit, Euch Wissen, Haltung und Fertigkeiten hinsichtlich medizinischer Fehler anzueignen.

Auf Basis Eurer bisherigen Erfahrung und dem Neugelernten sollt Ihr gemeinsam mit anderen Studierenden diskutieren, was wichtige Lehrinhalte in der studentischen Ausbildung zum Thema Fehler und Patientensicherheit sein können.

Die Summerschool findet in der Abtei Frauenwörth auf der Fraueninsel im Chiemsee statt (www.frauenwoerth.de).



ALLE KOSTEN (Anfahrt mit der Deutschen Bahn 2. Klasse, Kost und Logis für sieben Tage!) WERDEN vom Projektförderer, der Volkswagen-Stiftung für Euch ÜBERNOMMEN!!!



Name, Kontakt, Universität, Semester, ggf. vorherige Berufsausbildung



Bist Du aktiv in der Fachschaft oder in der bvmd? (wenn ja, wo, wann und als was?)



Warum bist du an dem Thema Fehler in der Medizin interessiert und warum solltest gerade Du an der Summerschool teilnehmen? (max. eine halbe DIN A4 Seite)

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!